

1. 原発なくせ！ちばアクション5月行動

5月5日に稼働原発がゼロになるという事態を何としても避けたい野田政権は、大飯原発の再稼働を大多数の反対にも関わらず必死で策動して来ましたが、しかし、「原発一瞬ゼロ」となる事態を枝野経済産業相も認めざるを得なくなりました。福島県民を先頭とした闘いの大勝利です。永久に「原発ゼロ」を勝ち取るために、なおいっそう奮闘しましょう。

●5・4ティーチイン南房総

5月4日（金・休日）12:00～17:00 南房総市甚平民宿（JR内房線岩井駅近く）

お話—「放射能に負けない食生活、身体作り」

講演：吉度日央里さん（子ども千葉ネット世話人、子ども全国ネット事務局メンバー、オーガニックジャーナリスト）

*夜に交流会を予定しています。（交流会費2000円）

●広瀬隆さん講演会

5月20日（日）15:30～18:30 船橋中央公民館講堂

●夏休みの保養について

前号でもお知らせしましたが、夏休みの保養（7月26日～30日）の準備が進んでいます。4月23日現在、3家族12名から申し込みがありました。受け入れ人数20名程を予定し、予算00万位を計画しています。現在00万円程不足しています。

皆さんにワンコインカンパ（一口500円）をお願いします、（詳細は別紙にて）

2. 星野文昭さんの第2次再審請求棄却弾劾！

「星野さんを取り戻そう」と千葉からも多くの署名を携えて2月5日に、星野さんの収監されている徳島刑務所包囲デモを全国の仲間と敢行しました。40年前の当日の写真等、星野さんの無実を示す証拠27点を含む第2次再審請求を基に、「星野さんを返せ」「再審を開始せよ」と怒りのシュプレヒコールをあげてきました。しかし許し難いことに、東京高裁第11刑事部は、3月30日に「再審請求棄却」決定を通知してきました。裁判長は終始、検察官の側に立ち切って、真実の追究はおろか、「公平さ」の建前もかなぐり捨て「あくまでも星野はださない」との一点での再審請求棄却です。これは私達の運動へのあからさまな敵対でもあるのです。無実の星野さんは既に獄中で自由を拘束されて37年。私達は「請求棄却を弾劾し」更に声を大にして棄却決定を覆し、絶対に無実を実現させなければと署名活動を初め諸行動に頑張っていくでしょう。

3. 憲法改悪に反対し、街宣行動への更なる参加を呼びかけます。

この会報が届く5月初旬には、3日の「憲法記念日」を軸に千葉、東京等多くの所で憲法改悪に反対した諸行動が取り組まれます。私たちも、1日には「憲法改悪を目指す憲法審査会と私たちの課題」と題した学習会を行います。

北朝鮮の「人工衛星」打ち上げを巡って憲法違反の迎撃体制が石垣島・東京等で敷かれ、実戦配備（臨戦態勢の予行演習）が公然とまかり通り始めています。こうした背景を受けてか、3月19日の読売新聞の全国世論調査では、憲法を「改正する方が良い」と答えた人が54%となり昨年9月調査（43%）よりも11ポイント上昇し、「改正しない方が良い」は30%（昨年39%）に下がっています。

私達はこうした動きに負けてはなりません。季節も段々暖かくなります。今こそ、街宣活動に力をこめなければと思います。街宣行動へ一層の参加をお願いいたします。

4. 街宣・署名行動等 （省略）

5. 署名数(4月15日現在)

原発反対 4,424 筆 (+102 筆)、沖縄 3008 筆 (+3 筆)、裁判員制度反対 2,274 筆 (+37 筆)、星野さん再審・釈放 1388 筆 (±0 筆)

①街頭署名

日 時	場 所	人数	反原発 *	裁判員	埋立	瓦礫	ビラ 枚
計	5回	49	78 50	37	10	186	2550

「反原発」欄の*は「さよなら原発1000万署名」の集約数です。

瓦礫－放射能瓦礫拡散反対署名のこと

②個人・団体から 「ちばの水守れ、埋め立て反対」署名をお2人から21筆、反原発署名をお1人から24筆、沖縄・憲法署名をお1人から3筆、お寄せいただきました。ありがとうございました。

5月の予定

(省略)